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CONCEJO MUNICIPAL DE SANTIAGO DE CALI 

ACTA N°21.2.1.1-542 
SESIÓN  PLENARIA ORDINARIA 

 

 
 

HORA   : Siendo las 3:30 P.M. inicia la Plenaria  
FECHA   : Jueves 01 de octubre de 2015 
LUGAR   : Hemiciclo del Concejo Municipal 
 
PRESIDENTA  : H.C. MARÍA CLEMENTINA VÉLEZ GÁLVEZ 
 
SECRETARIO  : Dr. HERBERT LOBATON CURREA 
RELATORA  : Dra. NORHA ELENA CARDENAS SANDOVAL 
 
LA PRESIDENTA: Señor Secretario, sírvase llamar a lista. 
 

VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM 
 
EL SECRETARIO: Llamada a lista Sesión Plenaria Ordinaria, día jueves 01 de 
OCTUBRE de 2015, siendo las 3:30 p.m. 
 
ARCOS BENAVIDES OSWALDO   (A) 
ARROYAVE RIVAS, FABIO FERNANDO  (P) 
BARRERAS CORTES, ROY ALEJANDRO  (A) 
ECHEVERRY BUSTAMANTE, ALBEIRO  (P) 
GARCÍA MORENO, NORALBA   (P) 
GIL MOSCOSO, JOSÉ FERNANDO  (P) 
GÓMEZ GÓMEZ, LUIS ENRIQUE  (P) 
GUTIÉRREZ VARGAS, AMPARO   (P) 
HOYOS GARCÍA, JOHN JAIRO   (A) 
HURTADO SÁNCHEZ, NORMA   (P) 
MAYA BEDOYA, JOHN MICHEL   (P) 
 

MOLINA BELTRÁN, PATRICIA   (P) 
MOSQUERA, HARVY    (P) 
OLAYA, CIRO, JUAN CARLOS   (P) 
PINILLA MALO, CARLOS HERNANDO  (P) 
RENTERÍA CHALÁ, DANIS ANTONIO  (P) 
RODRÍGUEZ NARANJO, CARLOS HERNÁN (P) 
ROJAS BAUTISTA, JOSÉ URIEL   (P) 
TAMAYO OVALLE FERNANDO ALBERTO  (A) 
TORO ECHAVARRÍA, AUDRY MARÍA  (P) 
VÉLEZ GÁLVEZ, CLEMENTINA   (P) 

                  Nota: Presente (P) Ausente (A)   

Señora Presidenta hay quórum Decisorio. A continuación entonaremos las notas 
del Himno Nacional y el Himno a Santiago de Cali. 
 
(SE ESCUCHA EL HIMNO DE COLOMBIA Y EL HIMNO A SANTIAGO DE CALI) 

 

LA PRESIDENTA: Señor Secretario sírvase dar lectura al Orden del Día. 
 
EL SECRETARIO:   ORDEN DEL DIA 

SESIÓN PLENARIA ORDINARIA 
JUEVES 01 DE OCTUBRE DE 2015 

1. LLAMADA A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUORUM. 

2. INSTALACIÓN DEL TERCER PERÍODO DE SESIONES ORDINARIAS 
COMPRENDIDAS ENTRE EL 1 DE OCTUBRE AL ÚLTIMO DÍA DEL MES DE 
NOVIEMBRE  DE CONFORMIDAD A LA LEY 136 DE 1994.  

3. PROPOSICIONES, COMUNICACIONES Y VARIOS. 

 

-Señora Presidenta ha sido leído el Orden del Día- 
 

LA PRESIDENTA: En consideración el orden del día leído…, se abre la 
discusión…, anuncio que va a cerrarse…, Sr. Secretario llamar a lista. 
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APROBACIÓN ORDEN DEL DÍA 
 

EL SECRETARIO: Llamado a lista para aprobar el Orden del Día. 
 
ARCOS BENAVIDES OSWALDO   (A) 
ARROYAVE RIVAS, FABIO FERNANDO  (SI) 
BARRERAS CORTES, ROY ALEJANDRO  (A) 
ECHEVERRY BUSTAMANTE, ALBEIRO  (A) 
GARCÍA MORENO, NORALBA   (SI) 
GIL MOSCOSO, JOSÉ FERNANDO  (SI) 
GÓMEZ GÓMEZ, LUIS ENRIQUE  (A) 
GUTIÉRREZ VARGAS, AMPARO   (SI) 
HOYOS GARCÍA, JOHN JAIRO   (A) 
HURTADO SÁNCHEZ, NORMA   (SI) 
MAYA BEDOYA, JOHN MICHEL   (SI) 

MOLINA BELTRÁN, PATRICIA   (SI) 
MOSQUERA, HARVY    (SI) 
OLAYA, CIRO, JUAN CARLOS   (SI) 
PINILLA MALO, CARLOS HERNANDO  (SI) 
RENTERÍA CHALÁ, DANIS ANTONIO  (A) 
RODRÍGUEZ NARANJO, CARLOS HERNÁN (A) 
ROJAS BAUTISTA, JOSÉ URIEL   (SI) 
TAMAYO OVALLE FERNANDO ALBERTO  (A) 
TORO ECHAVARRÍA, AUDRY MARÍA  (A) 
VÉLEZ GÁLVEZ, CLEMENTINA   (SI) 

                    Nota: Ausente (A)   

 
EL CONCEJO MUNICIPAL APRUEBA EL ORDEN DEL DÍA  

EL SECRETARIO: Sra. Presidenta, le informo que han aprobado el Orden del Día 
doce (12) Honorables Concejales.   
 

En nombre de la Mesa Directiva quiero presentarles un saludo muy especial a los 
visitantes de Antioquia, al Honorable Senador GERMÁN HOYOS, hoy Presidente 
de la Comisión Tercera de Hacienda y Crédito Público del Senado por el Partido 
de la U; al Dr. LEÓN DARÍO RAMÍREZ, Representante a la Cámara por el Partido 
de la U,  y al Dr. ANTONIO YÉPEZ PARRA, Ex Ministro de Estado, Ex Senador de 
la República, Ex Rector de la Universidad de Antioquia. Igualmente, en nombre de 
la Mesa Directiva queremos agradecerles que en su visita nos acompañen en esta 
plenaria de iniciación de sesiones ordinarias. 
 
Siguiente punto del Orden del Día, Sr. Secretario. 
 

CONTINUACIÓN DESARROLLO ORDEN DEL DÍA 
 
EL SECRETARIO:  Segundo (2º) 

INSTALACIÓN DEL TERCER PERÍODO DE SESIONES ORDINARIAS 
COMPRENDIDAS ENTRE EL 1 DE OCTUBRE AL ÚLTIMO DÍA DEL MES 
DE NOVIEMBRE  DE CONFORMIDAD A LA LEY 136 DE 1994.  

 
Ha sido leído el segundo punto del Orden del Día Sra. Presidenta. Le informo que 
mediante Decreto No. 411.020.0.722 de septiembre 29 de 2015, por el cual se 
efectúa un Encargo sin efecto fiscal a una servidora pública en la Administración 
Central Municipal, la Dra. MARÍA HELENA QUIÑONES SALCEDO es Encargada 
como Alcaldesa del municipio de Santiago de Cali, del 30 de septiembre hasta el 6 
de octubre del 2015.    
 
LA PRESIDENTA: Invitamos a que nos acompañe la Alcaldesa (E) Dra. MARÍA 
HELENA QUIÑONES, Secretaria de Cultura y Turismo; a cargo de ella está la 
instalación de este período de sesiones plenarias ordinarias.  
   
LA ALCALDESA (E) – Dra. MARÍA HELENA QUIÑONES, SECRETARIA DE 
CULTURA: Saludó a los Honorables Concejales, a la Mesa Directiva, a los 
compañeros de gabinete, a los medios de comunicación, a los funcionarios del 
Concejo Municipal y al público presente. 
 
Dijo la Dra. QUIÑONES, que está complacida en dar apertura al último período de 
sesiones ordinarias del Concejo. Al mismo tiempo que reconoció las relaciones de 
cordialidad entre la Administración del Dr. GUERRERO y el Honorable Concejo 
Municipal en el transcurso de estos cuatro años, las cuales han apuntado hacia la 
calidad de vida de los ciudadanos en especial de los más necesitados. Fruto de 
estas buenas relaciones se ha podido aprobar varios Proyectos para la ciudad 
entre los que están: 
 

1.   El Plan de Ordenamiento Territorial. 



     CONCEJO MUNICIPAL DE SANTIAGO DE CALI 4/9 
ACTA Nº 21.2.1.1-542 

JUEVES 01 DE OCTUBRE DE 2015 
SESIÓN PLENARIA ORDINARIA 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.   Obras de Metro Cali como la Estación Julio Rincón. 
3.   Aprobación de la Secretaría de la Gestión del Riesgo y se apropiaron 

recursos para su implementación. 
4.   Se lograron recursos de la Nación y se aprobaron vigencias futuras para 

reforzamiento del jarillón del río Cauca y su componente social. 
 
Dijo además, que espera que en este período de sesiones se aprueben los 
siguientes Proyectos de Acuerdo: 
 

  El de Presupuesto de Ingresos y Egresos. 

  El Proyecto de Acuerdo que establece el porcentaje del impuesto predial 
modificado para la CVC. 

  El Proyecto que busca establecer la escala de remuneración para los 
antiguos directores de los CALI’s, y por último 

  El cumplimiento de orden judicial. 

  El Proyecto de Acuerdo para la aprobación de la política pública de la 
Primera Infancia. 

 
Finalizó diciendo “Quiero desearles lo mejor en el proceso electoral del 25 de 
octubre para quienes aspiren de nuevo al Concejo y agradecer a los veintiún 
Concejales, por el apoyo brindado en este proceso democrático de gobernabilidad 
y control político. 
 
Por último, declaro formalmente en mi calidad de Alcaldesa (E) instaladas las 
sesiones ordinarias de  nuestro Concejo Municipal. Muchísimas gracias y muy 
buenas tardes”.   
 
LA PRESIDENTA: Instaladas las sesiones por la Alcaldesa (E), siguiente punto 
del Orden del Día Sr. Secretario. 
 

CONTINUACIÓN DESARROLLO ORDEN DEL DÍA 
 
EL SECRETARIO: Tercero (3º) 

PROPOSICIONES, COMUNICACIONES Y VARIOS. 
 

Hay unas proposiciones sobre la mesa, permiso para darles lectura. 
 
EL SECRETARIO: 
NOTA DE PROFESIONAL UNIVERSITARIO (RELATORA 

A CONTINUACIÓN SE TRANSCRIBE LA PROPOSICIÓN LEÍDA POR EL Sr. SECRETARIO. 

PROPOSICIÓN     

PROPONEMOS A LOS HONORABLES CONCEJALES MIEMBROS DE LA PLENARIA, QUE 
LAS SESIONES ORDINARIAS DE LOS MESES DE OCTUBRE-NOVIEMBRE SE REALICEN 
PREFERIBLEMENTE EN LAS HORAS DE LA MAÑANA, DE CONFORMIDAD AL ART. 67 
PARÁGRAFO 3º DE NUESTRO REGLAMENTO INTERNO. 

 

 

 

 

 

 

 

n 

 

 

 

NORALBA GARCÍA MORENO     JUAN CARLOS OLAYA CIRO             MARÍA CLEMENTINA VÉLEZ GÁLVEZ 
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Sra. Presidenta, ha sido laída la Proposición, para ponerla en consideración.  
 
LA PRESIDENTA: En consideración la Proposición leída por el Sr. Secretario, en 
el sentido de que las citaciones a las plenarias mientras dura el proceso electoral, 
sean en las horas de la mañana preferiblemente. Se abre la discusión…, anuncio 
que va a cerrarse… Sr. Secretario sírvase llamar a lista.  
 

APROBACIÓN PROPOSICIÓN 
 

EL SECRETARIO: Llamado a lista para aprobar la Proposición. 
 
ARCOS BENAVIDES OSWALDO   (A) 
ARROYAVE RIVAS, FABIO FERNANDO  (SI) 
BARRERAS CORTES, ROY ALEJANDRO  (A) 
ECHEVERRY BUSTAMANTE, ALBEIRO  (A) 
GARCÍA MORENO, NORALBA   (SI) 
GIL MOSCOSO, JOSÉ FERNANDO  (SI) 
GÓMEZ GÓMEZ, LUIS ENRIQUE  (A) 
GUTIÉRREZ VARGAS, AMPARO   (SI) 
HOYOS GARCÍA, JOHN JAIRO   (A) 
HURTADO SÁNCHEZ, NORMA   (SI) 
MAYA BEDOYA, JOHN MICHEL   (SI) 
 
 

MOLINA BELTRÁN, PATRICIA   (SI) 
MOSQUERA, HARVY    (SI) 
OLAYA, CIRO, JUAN CARLOS   (SI) 
PINILLA MALO, CARLOS HERNANDO  (SI) 
RENTERÍA CHALÁ, DANIS ANTONIO  (A) 
RODRÍGUEZ NARANJO, CARLOS HERNÁN (A) 
ROJAS BAUTISTA, JOSÉ URIEL   (SI) 
TAMAYO OVALLE FERNANDO ALBERTO  (A) 
TORO ECHAVARRÍA, AUDRY MARÍA  (A) 
VÉLEZ GÁLVEZ, CLEMENTINA   (SI) 

                    Nota: Ausente (A)   

  

Doce (12) votos positivos, ha sido aprobada la Proposición, Sra. Presidenta. 
 
EL SECRETARIO: 
NOTA DE PROFESIONAL UNIVERSITARIO (RELATORA 

A CONTINUACIÓN SE TRANSCRIBE LA PROPOSICIÓN LEÍDA POR EL Sr. SECRETARIO, PRESENTADA 
POR EL H.C. JOHN MICHEL MAYA BEDOYA. 

 

Santiago de Cali, 19 de Junio de 2015 

 PROPOSICIÓN  

De conformidad con el artículo 107 de la Resolución 583 de Septiembre de 2013, cítese 
para debate de Control Político en la fecha que establezca la Mesa Directiva, al 
Presidente de Metrocali Dr. Luis Fernando Sandoval, al Secretario de Tránsito y 
Transporte, Dr. Alberto Hadad; al Jefe de Oficina Jurídica, Dr. Carlos Sánchez, al Director 

del Departamento Administrativo de Hacienda Dr. Andrés Felipe Uribe e invítese a los 
Representantes Legales de las empresas operadoras para que resuelvan el siguiente 

cuestionario:  
 

Para la empresa Metro Cali  

 

1. Por favor informar si Metro Cali ha hecho alguna gestión ante la Administración 

Municipal o ante el  Gobierno Nacional, para solicitar los recursos que falta para 

terminar la infraestructura del MIO, establecida en los CONPES 3166 Y 3369.  

2. De acuerdo con declaraciones del Presidente de Metro Cali, sírvase informar con 

corte a la fecha, la ejecución de los $30 mil millones que trasladó el Municipio a 

Metro Cali en el  Fondo de Contingencias. ¿Cuántos recursos se le han entregado 

a cada operador?  Si se han entregados los recursos por cuotas y si ha sido así, 

¿cuánto se ha entregado y cuanto queda pendiente por entregar? o, ¿ha sido en 

un solo pago? 

3. Por favor informar cuántos recursos adicionales le ha generado por mes, entre 

enero y mayo de 2015 el reajuste la tarifa a $1700  

4. Sírvase informar en qué consiste y cómo se soporta la cuota de  $60 pesos 

adicionales que según el Presidente de Metro Cali, ¿le aporta el Municipio al 

Sistema? Con corte a la fecha ¿cuántos recursos ha entregado el Municipio por 

este concepto? ¿Con qué plazos y valores ha sido cada pago? ¿A qué se están 

destinando estos $60 pesos adicionales?  

5. Sírvase remitir certificación de saldos a la fecha del Fondo de Contingencias.  

6. Cuántos bloqueos se han presentado entre enero y mayo de 2015 por parte de 

usuarios del Sistema en protesta relacionada con la prestación del Servicio MIO. 
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Sírvase por favor detallar por mes. Cuántos por parte de transportadores del 

servicio colectivo, y ¿cuántos por parte de transportadores concesionarios del 

MIO?   

7. ¿Cuáles, cuántas y qué clase de acciones jurídicas se han interpuesto apelando el 

derecho a la movilidad, por parte de usuarios y/o habitantes de comunas y 

corregimientos de la ciudad y qué disposiciones o culminaciones se han hecho por 

parte de la autoridad judicial, que se pronuncia en su trámite (Juez, Fiscal, 

Superintendencia de Puertos y Transporte, Procuraduría, Personería. Defensoría 

del Pueblo, otros) entre los años 2014 y a la fecha? ¿Qué acciones ha llevado 

Metro Cali frente a lo establecido en estas acciones legales?  

8. Por favor informe mes por mes, entre enero y mayo de 2015 las quejas ha recibido 

Metro Cali de parte de conductores pertenecientes a alguna de las  empresas 

operadoras del MIO, por acoso laboral, por exigencias de acelerar recorridos, por 

retrasos, porque les doblen el turno u otras que les hayan sido reportadas.  

9. Por favor remita el último informe que tenga Metro Cali sobre el cumplimiento de 

las obligaciones de los contratos de operación por parte de los operadores. ¿A qué 

tipo de sanciones se refería Metrocali cuando se acordaron los Otro Sí, cuando 

decía que fruto de tal acuerdo habría sanciones a los operadores cuando 

incumplieran? Sírvase remitir en detalle las sanciones impuestas por Metro Cali 

hasta la fecha a los operadores, por incumplimientos a los contratos.    

10. Ante los pronunciamientos del Superintendente de Transportes, del Personero 

Municipal, y otras personas respecto a la posibilidad de integrar así sea 

temporalmente el servicio de transporte colectivo y el MIO, ¿cuál es la posición  de 

esa Secretaría? ¿Considera viable esta propuesta? ¿Cuáles sería los escollos 

jurídicos y técnicos para lograr esta medida? 

11. Sírvase remitir un informe mes por mes, entre enero y mayo de 2015 cuántas 

PQR´s por todos los medios habilitados para ello ha recibido Metrocali por parte de 

los usuarios. Por favor informar cuántas de estas PQR´s ha tramitado mes por mes 

hasta la fecha. Informe además, fruto de estas PQR´s qué cambios ha 

implementado Metro Cali para mejorar la prestación del servicio. 

12. Por favor remita el informe de ejecución del Fondo de Reconversión Social, 

Empresarial y Ambiental (FRESA) entre enero y mayo de 2015. Por favor remitir 

certificación de saldos a la fecha del Fondo FRESA.  

13. Por favor sírvase remitir el informe de la flota de buses por cada tipo de servicio 

que ha salido día por día en los últimos 60 días.   

 

Para Secretaría de Tránsito y Transporte 

 

1. Después de las protestas de los operadores del Sistema MIO en el mes de mayo, 

alegando falta de operativos para contrarrestar el transporte ilegal en Cali, se llegó 

a algún acuerdo concreto con los operadores? Si la respuesta es positiva, ¿cuál ha 

sido el plan de acción desarrollado por esa dependencia en virtud de tales 

acuerdos? 

2. Después de las protestas de las personas vinculadas a unas empresas del 

Servicio público de transporte colectivo, que ocupaban la Catedral, por su 

inconformidad con el retiro del servicio, ¿se llegó a algún acuerdo concreto con los 

protestantes? Si la respuesta es positiva, ¿cuál ha sido el plan de acción 

desarrollado por esa dependencia en virtud de tales acuerdos? 

3. Ante los pronunciamientos del Superintendente de Transportes, del Personero 

Municipal, y otras personas respecto a la posibilidad de integrar así se 

temporalmente el servicio de transporte colectivo y el MIO, ¿cuál es la posición  de 

esa Secretaría. ¿Considera viable esta propuesta? ¿Cuáles sería los escollos 

jurídicos y técnicos para lograr esta medida?  

4. Sírvase informar Cuántos bloqueos se han presentado entre enero y mayo de 

2015 por parte de usuarios del Sistema en protesta relacionada con la prestación 
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del Servicio MIO. Sírvase por favor detallar por mes. ¿Cuántos por parte de 

transportadores del servicio colectivo, y cuántos por parte de transportadores 

concesionarios del MIO?   

5. Por favor remitir informe de forma detallada mes por mes, la frecuencia y 

resultados de los operativos contra la informalidad y la piratería realizados por esa 

dependencia entre los meses de enero y mayo.   

6. Qué atención se ha dado a las peticiones sobre cobertura y frecuencia en la 

prestación del servicio a los sectores de la ladera(comunas 1,18,19 y 20), los 15 

corregimientos y el sector del oriente (comunas 7,13,14,15,16 y 21) 

7. Qué compromisos ha adquirido esa dependencia y qué tramite se la ha dado con 

relación a la prestación del servicio público colectivo de pasajeros tipo campero de 

la ladera y del Oriente de Cali?- En qué condiciones de legalidad se encuentran los 

Camperos del Oriente y que tramite se adelanta para garantizar la movilidad de los 

usuarios de transporte que ellos cubren en la actualidad en caso de no poderse 

integrar al SITM, y qué propuesta de gestión social tiene para los que prestan ese 

servicio en caso de no integrarlos al SITM.   

 

Para el Departamento Administrativo de Hacienda 

 

1. Sírvase describir de forma detalla por cada concepto, la ejecución de los recursos 

entregados por la Administración a  Metrocali? Por favor, enviar CDP y RPC y 

demás documentos de soporte.   

 

Para los Representantes Legales de las empresas operadoras del MIO 

 

1. Sírvanse informar cuántos recursos han recibido de parte de Metrocali entre enero 

y mayo de 2015 y por qué conceptos.  

2. Por favor presentar un informe el estado financiero de cada una de las empresas a 

la fecha. 

3. ¿Cuál es el volumen de usuarios que está transportando a diario cada operador?  

  

___________________________    

JOHN MICHEL MAYA 

Concejal de Cali 2012-2015 

Sra. Presidenta, ha sido leída la Proposición. 
 
LA PRESIDENTA: Está en consideración la Proposición presentada por el H.C. 
JOHN MICHEL MAYA. Se abre la discusión…, anuncio que va a cerrarse…, Sr. 
Secretario favor llamar a lista.    
 

VOTACIÓN PROPOSICIÓN 
 
EL SECRETARIO: Llamada a lista. 

ARCOS BENAVIDES OSWALDO   (A) 

ARCOS BENAVIDES OSWALDO   (SI) 

ARROYAVE RIVAS, FABIO FERNANDO  (A) 

BARRERAS CORTES, ROY ALEJANDRO  (A) 

ECHEVERRY BUSTAMANTE, ALBEIRO  (A) 

GARCÍA MORENO, NORALBA   (SI) 

GIL MOSCOSO, JOSÉ FERNANDO  (SI) 

GÓMEZ GÓMEZ, LUIS ENRIQUE  (A) 

GUTIÉRREZ VARGAS, AMPARO   (SI) 

HOYOS GARCÍA, JOHN JAIRO   (A) 

HURTADO SÁNCHEZ, NORMA   (SI) 

MAYA BEDOYA, JOHN MICHEL   (SI) 

 

MOLINA BELTRÁN, PATRICIA  

 (SI) 

MOSQUERA, HARVY    (SI) 

OLAYA, CIRO, JUAN CARLOS   (SI) 

PINILLA MALO, CARLOS HERNANDO  (SI) 

RENTERÍA CHALÁ, DANIS ANTONIO  (A) 

RODRÍGUEZ NARANJO, CARLOS HERNÁN (A) 

ROJAS BAUTISTA, JOSÉ URIEL   (SI) 

TAMAYO OVALLE FERNANDO ALBERTO  (A) 

TORO ECHAVARRÍA, AUDRY MARÍA  (A) 

VÉLEZ GÁLVEZ, CLEMENTINA   (SI) 

                    Nota: Ausente (A)   

  

Doce (12) votos positivos, ha sido aprobada la Proposición, Sra. Presidenta. 
 
 



     CONCEJO MUNICIPAL DE SANTIAGO DE CALI 8/9 
ACTA Nº 21.2.1.1-542 

JUEVES 01 DE OCTUBRE DE 2015 
     SESIÓN PLENARIA ORDINARIA 

 

 

 

 

 

 

 

 

NOTA DE PROFESIONAL UNIVERSITARIO (RELATORA 

A CONTINUACIÓN SE TRANSCRIBE LA PROPOSICIÓN LEÍDA POR EL Sr. SECRETARIO, PRESENTADA 
POR LA MESA DIRECTIVA, H.C. CLEMENTINA VÉLEZ GÁLVEZ, H.C. JUAN CARLOS OLAYA CIRO, H.C. 
NORALBA GARCÍA MORENO.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
LA PRESIDENTA: En consideración la Proposición leída…, se abre la 
discusión…, anuncio que va a cerrarse…, queda cerrada….  Sr. Secretario favor 
llamar a lista.  
 

 VOTACIÓN PROPOSICIÓN 
 
EL SECRETARIO: Llamada a lista. 
 

ARCOS BENAVIDES OSWALDO   (A) 
ARCOS BENAVIDES OSWALDO   (SI) 
ARROYAVE RIVAS, FABIO FERNANDO  (A) 
BARRERAS CORTES, ROY ALEJANDRO  (A) 
ECHEVERRY BUSTAMANTE, ALBEIRO  (A) 
GARCÍA MORENO, NORALBA   (SI) 
GIL MOSCOSO, JOSÉ FERNANDO  (SI) 
GÓMEZ GÓMEZ, LUIS ENRIQUE  (A) 
GUTIÉRREZ VARGAS, AMPARO   (SI) 
HOYOS GARCÍA, JOHN JAIRO   (A) 
HURTADO SÁNCHEZ, NORMA   (SI) 
MAYA BEDOYA, JOHN MICHEL   (SI) 
 

 
MOLINA BELTRÁN, PATRICIA   (SI) 
MOSQUERA, HARVY    (SI) 
OLAYA, CIRO, JUAN CARLOS   (SI) 
PINILLA MALO, CARLOS HERNANDO  (SI) 
RENTERÍA CHALÁ, DANIS ANTONIO  (A) 
RODRÍGUEZ NARANJO, CARLOS HERNÁN (A) 
ROJAS BAUTISTA, JOSÉ URIEL   (SI) 
TAMAYO OVALLE FERNANDO ALBERTO  (A) 
TORO ECHAVARRÍA, AUDRY MARÍA  (A) 
VÉLEZ GÁLVEZ, CLEMENTINA   (SI) 

                    Nota: Ausente (A)   

  

Doce (12) votos positivos, ha sido aprobada la Proposición, Sra. Presidenta. No 
hay más proposiciones.  
 
LA PRESIDENTA: Dra. NORMA HURTADO tiene el uso de la palabra. 
 
H.C. NORMA HURTADO SÁNCHEZ: La H.C. solicitó comedidamente a la Mesa 
Directiva y al Sr. Secretario buscar una forma de que en estos pocos día que 
quedan, poder aprobar las actas de la Comisión de Institutos que están 
pendientes, a portas de concluir este ciclo. Como segundo punto, y en vista de 
que se va a presentar el Proyecto de Acuerdo para aprobar el presupuesto del 
2016, le llama la atención la presencia de algunos compañeros amigos del 
Concejo de Cali. Desde el 4 de junio los Dragoneantes del IMPEC radicaron una 
solicitud sustentada en el marco de la Ley. Piden un acompañamiento desde la 
Administración Municipal para que se les conceda un sobre sueldo a lo que 
devengan que antes se les pagaba y éste fue suspendido a portas de la Ley 550.  
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El protocolo internacional indica que un Dragoneante tiene a cargo cuatro (4) 
personas recluidas en el centro penitenciario; en el caso de Cali, un Dragoneante 
tiene a cargo cerca de treinta y tres (33) personas debido al hacinamiento del 
245%.; esto lo podrán sustentar en la Comisión de Presupuesto. Finalmente dijo la 
H.C. que deja esta inquietud en el corazón de la Dra. MARÍA HELENA para que 
ella lo transmita al Dr. ANDRÉS URIBE y a la Comisión de Presupuesto. 
 
LA PRESIDENTA: Dijo la Sra. Presidenta: “Le quiero decir al Concejo, que la 
Mesa Directiva el proyecto número uno nuestro a nombre de toda la Corporación, 
institucionalmente hablando, tenemos la tarea de lograr la Certificación del 
Concejo de Cali. Y dentro de esa Certificación uno de esos requisitos es tener al 
día las Actas de las tres Comisiones. Ya la Mesa Directiva tomó los correctivos a 
tiempo, se está pagando un personal extra y tenemos cómo hacer la tarea; de 
manera que internamente solicítenle al Presidente de la Comisión de Institutos o 
sino a la Vice Presidenta la convocatoria, que ya tienen la herramienta para 
hacerla”.              
 
Se levanta la sesión y se cita para el día de mañana 9:30 de la mañana. 
 
Nota: 
Dando cumplimiento al Artículo 26 de la Ley 136 de 1994 y modificado por la Ley 1551 del 
6 de Julio del año 2012“…, De las Sesiones de los Concejos y sus Comisiones 
permanentes, El Secretario de la Corporación levantará actas que contendrán una 
relación sucinta de los temas debatidos, de las personas que hayan intervenido, de los 
mensajes leídos, las proposiciones presentadas, las comisiones designadas, resultado de 
la votación y las decisiones adoptadas. El soporte de cada Acta será su respectivo CD de 
Audio. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

MARÍA CLEMENTINA VÉLEZ GÁLVEZ  HERBERT LOBATON CURREA 
PRESIDENTA      SECRETARIO GENERAL   
 
NOTA DE LA SECRETARIA GENERAL: 

LA PRESENTE ACTA FUE APROBADA EN LA SESIÓN PLENARIA EXTRAORDINARIA DEL DÍA 12 DEL MES DE 
AGOSTO  DEL AÑO 2015, ACTA Nº21.2.1.1-____. 
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SECRETARIO GENERAL     
 


